



GHR

Mulhouse Sud-Alsace

EHPAD Jules Scheurer de Bitschwiller-lès-Thann

Directeur médical de Pôle: Dr. PASSADORI Yves

Cadre de pôle: Mme PFLIEGER Catherine



EHPAD Jules
Scheurer

Présentation générale du service

L'Établissement d'Hébergement pour Personnes Agées Dépendantes Jules Scheurer accueille des personnes âgées plus ou moins dépendantes. Il fait partie du GHR Mulhouse Sud-Alsace.

L'EHPAD "Jules Scheurer" est située à 3 km de Thann et à 20 km de Mulhouse. L'établissement bénéficie d'un environnement naturel privilégié surplombant le village de Bitschwiller-lès-Thann.

L'EHPAD comprend une Unité de Vie Protégée (UVP) de 13 lits. L'UVP est une unité de vie sécurisée. Elle offre une prise en charge spécifique. Elle accueille des résidents répondant à des critères précis :

- > avoir une maladie neuro-dégénérative de type Alzheimer,
- > présenter une déambulation importante,
- > avoir des troubles du comportement.

Confort hôtelier

Les résidents bénéficient de chambres individuelles. Les chambres sont équipées d'un cabinet de toilette avec douche à niveau. Elles sont accessibles aux personnes à mobilité réduite. Chaque résident a la possibilité de personnaliser sa chambre qui est son domicile.

Lieu de vie

La configuration de l'établissement privilégie les espaces de vie et de convivialité. Elle permet l'accueil des familles et la mise en œuvre d'un programme d'animations. Les résidents bénéficient d'un espace de kinésithérapie, d'un salon coiffeur, d'un salon de lecture et d'une cuisine pédagogique.

Prise en charge médicale

Chaque résident est suivi par son médecin traitant. L'EHPAD collabore avec une quinzaine de médecins généralistes du secteur.

Historique

L'EHPAD Jules Scheurer de Bitschwiller-lès-Thann était, à l'origine, une maison de retraite. Celle-ci avait accueilli ses premiers résidents le 15 décembre 1947. L'établissement s'était installé dans une villa construite entre 1908 et 1910 par Jules Scheurer et son épouse. M. Scheurer dirigeait une usine de textile dans la Vallée de Thann. Le couple Scheurer ses enfants et petits-enfants ont logé, pendant 45 ans, sur le site bitschwillerois. D'illustres visiteurs y furent accueillis : le Président Poincaré, le Roi Victor Emmanuel d'Italie, les Maréchaux Joffre et Pétain...

Après la seconde guerre mondiale, la famille Scheurer fit don de la propriété aux communes de Thann et Bitschwiller-lès-Thann. On y installa un foyer pour personnes âgées, dénommé "Fondation Jules Scheurer". Pendant une trentaine d'années, cette fondation fut gérée par les religieuses de la Congrégation des Sœurs du Très Saint-Sauveur.

Le 1er janvier l'établissement fusionne avec la maison de retraite de Vieux-Thann.

En 1983, un nouveau bâtiment de 30 lits est construit, dénommé Pavillon Antoinette, en l'honneur de la donatrice.

Le 1er janvier 2005, la maison de retraite acquiert le statut d'EHPAD.

De 2007 à 2012, l'établissement bénéficie d'un important programme de rénovation et d'extension. La Villa Scheurer est préservée. Deux nouvelles extensions sont construites. L'objectif est de répondre au mieux aux besoins des personnes hébergées.

L'EHPAD Jules Scheurer de Bitschwiller-lès-Thann fait partie du Groupe Hospitalier de la Région de Mulhouse et Sud-Alsace depuis le 1er janvier 2015.

Contactez le service

Secrétariat:

 03 89 37 67 00

Ecrire au service:

 [CONTACTEZ-NOUS](#)

Présentation

▼ Spécialités

▼ Equipe Médicale

GHR MULHOUSE SUD ALSACE

68100

87, AVENUE D'ALTKIRCH

 03 89 64 64 64



CONTACTEZ-NOUS